
マルワ急配 株式会社 
（東北支部）

連載企画
第３回 コロナに負けない！ トラック運送業界

第３回目の連載企画となる今回は、マルワ急配株式会社で若手トラガールとしてご活躍されている
山田菜美さんにインタビューを行ないました。トラックドライバーになろうと思われたきっかけや、日頃
の業務の内容や仕事のやりがい、プライベートなお話までお聞きしました。
まずは、山中専務、貴社の紹介をお願いします。

マルワ急配株式会社の山中里志と

申します。わが社の経営方針は、「安

全・安心・迅速」です。安全が全てにお

いて優先するという考えのもと、迅速

という部分にも特に力を入れており

ます。お客様の急なスポット対応はも

ちろんのこと、弊社は中古車事業にも

参入していることから、所有していな

い車輌の急な専属依頼があった時に

でも、1週間で車輌を取り揃え迅速に

対応するということもやってきました。

迅速で安全な対応がお客様から喜ば

れ、信用に繋がったことにより、ご要望

が増え、10年前までは4トン車主体で

の経営でしたが、今では2トン車からト

レーラまで幅広く取り扱うよう

になりました。

また、部門別での安全教育に

加え、定期的に講師をお招きし

ての座学と実技を交えての安全

教育を滋賀県のクレフィール湖

東にて全社員泊まりで実施して

います。業務に関しては、仕事が

増え配置転換を行ない、車両台

数は変わらず10年間で売り上げ

が約2倍となっております。新型

コロナウイルス感染拡大の影響につ

いては、色んな荷物を運んでいるとい

うのもあって微減にとどまりました。

地域社会への貢献としては、枚方市

で枚方まつりという大きな祭りがあり

ますが、そこで学生たちが演奏する楽

器の配送のお手伝いをさせていただ

いたりしています。

社内のコミュニケーションについて

は、忘年会や新年会のほかに、親睦会

をしたいという要望があれば応えてお

り、コロナ禍以前は月一度のペースで

バーベキューをしていました。

年配の方から入社して２、３年の

２０代前半の若い方まで幅広い年代

の方が活躍していますが、今後も未経

験の若い方でも積極的に採用してい

きたいと考えています。昔と比べて、従

業員に負担が少ない仕事が増えてき

ているのもあって、離職率も最近は低

くなってきています。

我々にとって、従業員は、経営者と従

業員という区別はあっても使用人とい

う感じではなく、大切なパートナーで

あり、常日頃から感謝しています。

今後については、しっかり一つ一つ

の仕事を着実にこなし、新しい仕事も

請け負いながら、増車していくような形

で取り組んでいきたいと思っています。

今回取材いただく山田ですが、弊社

に３名いる女性ドライバーの中の１名

で す。一 見 、

おっとりして

いますが、と

て も 努 力 家

で、愛想も良

く、部 署でも

と て も 可 愛

が ら れ て い

る若手ドライ

バーです。

設　　立： 昭和３５年５月
代表者名： 山中　峰夫　
従業員数：約５０名（グループ全体で約７０名）
ドライバ―数：約４０名　女性ドライバー数：３名
ドライバーの平均年齢：約４５歳
車両台数：約５０台
輸送地域： 全国
運んでいる物：何でも運んでいます
特　　色：どんなお仕事の依頼でも対応いたします

マルワ急配株式会社 専務取締役 山中里志氏



Ｑ：ドライバー歴は何年ですか？ 

こちらに入社してから初めてトラッ

クに乗り始めましたが、ちょうど2年に

なります。

Ｑ：お持ちの運転免許は？ 

大型免許を持っています。

Ｑ：免許はいつ取得されましたか？ 

普通免許は元々持っていましたが、

トラックドライバーになりたいと思っ

た時に大型運転免許を取ろうと思い、

こちらに入社する前に大型免許を取り

ました。

Ｑ：以前はどのようなお仕事をされて

いましたか？ 

パチンコ店の店員と、スーパー銭湯

の店員をしていました。

Ｑ：トラックドライバーになろうと思わ

れたきっかけは？ 

女性ドライバーが大型のトラックを

運転しているのを見かけた時に「かっ

こいいな」という憧れを持って、ふと私

もトラックドライバーになってトラック

を運転したいなと思ったのがきっかけ

です。

Ｑ：ドライバーになってみた感想は？ 

大変だなというのと、運転するのが

少し怖いなというのがありました。

Ｑ：ドライバーになってご家族の反応は？

大型免許を取りに行く時に家族に

理由を尋ねられて、ドライバーになり

たいという話をすると、「頑張れよ」と

背中を押してくれたので、特に反対は

なかったです。

Ｑ：普段どのようなトラックを運転され

ていますか？ 

４トン車です。

Ｑ：普段主にどのような物を運ばれて

いますか？

食品関係です。

Ｑ：主にどういう場所に配送されてい

ますか？

カート積みで、スーパーに配送して

います。配送先は主に近畿圏内です。

西宮センターからの配送ですが、遠い

所だと京都や和歌山まで配送してい

ます。

Ｑ：お休みは何曜日ですか？

曜日は不定ですが、隔週週休２日で

月６日お休みです。

Ｑ：お昼ご飯はどちらでとられていますか？

コンビニで買ってトラックの中で食

べています。

Ｑ：運転席からの景色はどんな感じで

すか？

普通車の天井が見えるのが印象的

です。道路の先が見えて渋滞も見える

ので運転しやすいです。

Ｑ：普段お仕事で運転されていて景色

が良い道路や思い出に残っている場

所は？

日常業務の内容（ある日の１日）
４：００ 出社（車庫）　
  乗務前点呼、アルコールチェック、日常点検整備
４：１０ 出発
５：００  西宮センター（鳴尾浜）に到着・荷積み
  荷積み後、近畿一円のスーパーへ出発・荷卸し
 ※ ３、４回繰り返し。最後の配送後、車庫に戻る
 　 休憩を含む
１６：００ 帰社
  早い時は12：00～14：00の時も有り
  乗務後点呼、アルコールチェック、車両の清掃
１６：３０　退社
１７：００　帰宅
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ドライバー歴２年の明るくて元気な
笑顔が印象的な若手のトラガール

ふと「トラックドライバーになりたい！」と

思って、大型免許を取得してからトラック運

送業界に挑戦しました。



Private朝の湾岸線で夜空と朝焼けのちょう

ど境目の景色がとても綺麗です。

Ｑ：普段運転されていて気を付けてい

ることはありますか？

歩行者や自転車の飛び出しには特

に注意しています。

Ｑ：トラックの運転に慣れるまでにど

れくらいかかりましたか？

２か月くらい先輩に横乗りさせても

らって、みっちり指導してもらって慣れ

ましたが、今でも少し怖い気持ちはあ

ります（笑）。

Ｑ：ひとり立ちして最初の頃は緊張さ

れましたか？

最初の頃は特に緊張していたので

帰宅すると緊張の糸がプツンと切れて

すぐに寝ていました。

Ｑ：最近のトラックの安全装置につい

てどう感じていますか？

今はいろんな安全装置がついてい

て便利ですが、トラックは急には止ま

れないのでやっぱりドライバーの技術

も大事ですね。

Ｑ：仕事でしてしまったミスで印象に

残っていることは？

トラックに乗り始めの頃に植木にミ

ラーを当てて、割ってしまったことで

す。ステーごと折れてしまいました（苦

笑）。すぐに担当課長に報告の電話を

しました。

Ｑ：仕事のやりがいや嬉しかったことは？

お給料を見た時です（笑）。

―  かなり貰ってらっしゃるんですか？（笑）

同級生と比べると貰っている方です

ね（笑）。

あとは、毎日お客様に「ありがとう」っ

て言われるのがやっぱり嬉しいです。

Ｑ：仕事でご苦労されていることは？ 

荷待ちの待機時間が長い時です。セ

ンターで荷物が少ない時は４時間く

らい待つ時もあります。

Ｑ：会社の良い所は？

初心者の私でも雇ってくれたよう

なところですかね。こちらに入社する

前、大型免許を持っていても経験がな

いということで１０社ほど落ちたので

すが、こちらに電話した時に「４トンか

ら経験を積もう」と言ってくださって、

雇っていただけて嬉しかったです。

Ｑ：会社への不満や改善してほしいこ

とはありますか？

ないですね（笑）。感謝しています。

Ｑ：今後の目標は？

いつかは大型トラックに乗りたいです。

Ｑ：将来ドライバーを目指される方へ

のメッセージをお願いします

体力のある若いうちから目指される

ことをお勧めします。

Ｑ：家族構成について？ 

旦那と２人暮らしです。

Ｑ：趣味は？

特にないのですけど、友達と買い物

に行くことですかね。

Ｑ：休日の過ごし方は？

旦那と休みの日を合わせるようにし

ていて、買い物や食事に行っています。

Ｑ：普段よく行く場所は？

ギャンブルになっちゃいますが、旦

那と一緒にパチンコ店によく行きます

（笑）。

Ｑ：好きな食べ物は？

最近、コストコでたまたま買って食

べたのが美味しかったのがきっかけ

で、韓国風冷麺にハマっています。

Ｑ：子供の頃の夢は何でしたか？

大工さんになりたかったです（笑）。

子どもの頃、親戚のおじさんが大工

をやっていて、かっこいいなと思って、

「大人になったら雇って」ってお願い

していました（笑）。「今の大工は全部

機械でやることが多いから面白くない

よ」って言われていましたが（笑）。

Ｑ：スポーツは好きですか？ 

昔少しだけ型の方の空手をやって

いました。段までいかなくて段の手前

までですけど。

Ｑ：今一番ほしいものは？最近買った

高いものは？

家族で買ったものですが、旦那のバ

イクで、３５万円しました（笑）。

Ｑ：普段どのような車に乗っていますか？

旦那の車で、軽自動車のアトレーワゴ

ンです。

Ｑ：よく聞いている音楽は？

倖田來未さんの曲が多いですね。

山田さんのお仕事ぶりについて 
ドライバーの経験はなかったですけども、入社した時には大型免許を持って
おり、その頃からすごくやる気ある子だなって思っていました。人一倍頑張っ
てくれていて関心しています。
今後の山田さんに期待することは？ 
女性ドライバーも今後どんどん増やしていこうと思っているので、将来は指導
役や、新しい仕事への意欲があれば大型へとステップアップしていってもらい
たいと思います。
山田さんの良いところは？
 事故もなく、運転も荷扱いも丁寧ですし、いつもニコニコしていて愛想もいい
し、全部良いんじゃないですかね（笑）。悪いところが見当たらないですね。
山田さんへのメッセージをお願いします
事故には気をつけながら、今後も大型ドライバーを目指して成長して、後輩が
入った時には頼れる先輩として活躍していってくれることに期待しています。

山中里志専務取締役から見た 山田さん
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「コロナに負けない！ トラック運送業界」
エッセンシャルワーカーとして社会を支え、新型コロナウイルスに負けることなく、
共に頑張るトラックドライバーへ、マルワ急配のドライバーからの応援メッセージです。

定期的に事故防止の研修会を開催していますマルワ急配さんの
カッコいいロゴの入ったユニフォーム
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